

暦のうえでは春となりました 新しいことを始めるのに相応しい春です

夢みる小学校 まほろばスタジオ
監督 オオタケケン **神奈川上映会**
 に参加してきました

子どもの個性を尊重するより、全員同じ方向を向かせる学校教育ではAIに負けない人間力を育むことは難しいように感じていました。

今回サテーターが「学校の未来について考えよう!」とあり縁あって参加しました

☆通知表出さないといけな法的義務はなく校長の権限で決められる

☆伊那市立伊那小学校は60年以上通知表がない

☆校則ゼロ 定期テスト廃止し小テストにした 世田谷区立桜丘中学校は校則ゼロにした方が成績が伸び都内トップクラスに 等々。

公立小中学校をよりよく変革できる可能性を感じました。

尾木ママは「子どもたちを自由にしたら幸せに生きる力を持っている」とコメント
 ますは夢をみることが出来る家庭づくり。子どもを自由に信じて見守る
 自分の夢を実現させること! からはじめようと思います! ナンナム さいー 金成糸師

私は結婚前、保育園に勤めていました。(もう5年くらい前が...) 勤めていた園は布オムツを使用しており、0キクラスからオムツに座る習慣にしていたので、2才児クラスになる頃にはほぼ全員オムツが外れていました。とはいえ...自分の子となるとおむつかオムツに座らせるゆとりがなく...補助便座を使ってトイトレ開始!! (布オムツ家はほかほか)

1才0ヶ月... その頃大好きだったアポロマンの補助便座を購入。遊び感覚で朝起きた時 お昼寝から目覚めた時、お風呂に入る前に座るだけ。全然ではないけど楽しんで座るとOK!!

1才3ヶ月... お昼寝から目覚めた時、まだぼんやりしている状態でトイレにGo! はじめおしっこでた!! 「すいっ! かこいっ!」と、こぼれかと言わらう 大げさに褒めまくる!! そんな感じでトイレおしっこ = 褒められうれしいを意識づけ! オムツ替える時はヒヤヒヤ時、余裕がある時は座るのを促した。すると、何回かに1回はオムツぬれた事も。

2才3ヶ月... パンツデビュー! (トレーニングパンツ) 大好きなキャラクターのパンツをはいてみる。家にはいる時だけね。おむつかき時はオムツ。おもしろい事もあり。でも怒らないで、大丈夫だよと声かけ。本人はお尻にオムツのキャラクターがこちらを向いてはなしてショック...。もうパンツはかかない! なる言事もあったな。そんな時はオムツもOK!!

2才6ヶ月... この夏にオムツを外したい! と思い、シート台紙を購入。大好きなキャラクター(うみねはトーマ)のシート貼ったので誘ったら必ずトイレに行ってくれるようになった。1ヶ月経たぬうちに、おしっこは完全にできあがった。うみねはオムツにはきかなくて 深く踏ん張れたみたい。トイレの音を断固拒否! せめておしっこ、優しくおしっこに声をかけてた。

2才8ヶ月... 踏み台のステップを設置。おしっこ足が届かず、中腰の踏み台を作る。→トイレうみねはきこ!! →トイトレ終了!!

IgA紫斑病
 (別称アレルギー性紫斑病)

年間10万人あたり、10~20人の発症率。
 およそ半数に腎臓病の症状が認められ、1~2%の方は腎不全が起るといわれています。

5年前、娘が3才の時にかかった「IgA紫斑病」について、紹介します。

IgA紫斑病は原因不明のアレルギー反応にあり、全身の毛糸田血管で炎症が起り、血管が弱くなるとしるこで「紫斑やむくみが生じる病気です。」

- 娘の経過はこんなかんじでした
1. 夜、足の裏が痛いと泣く。(むくみあり)
 全おし上がれないほどの痛み。
 2. 翌日は元気。でも、夜になると足の裏が痛む。
 3. さらに翌日、夕方むくみが痛み泣く。
 4. 小児科受診「成長痛かな?」とのこと。
 むくみの痛み2~3日続く。
 5. 両足に紫斑(内出血のアザみたいなもの)がたくさまでしていきのを発見。
 6. 小児科で「IgA紫斑病」と診断され、自宅療養。安静にするため保育園お休み。
 7. お腹がひどく痛み出し、病院へ。
 →入院し、痛み止めの点滴を3日間。
 →足とおなかの痛みと紫斑がなくなると退院。
 8. 半年間は、月に1回、検尿のため病院へ。

サ〜クル通信 てくてく **7月号-お 大ぼしゅう!!**

主に子育て中のパパママが楽しめるペーパー。
 三木市内の子育て関連施設(児童館など)に置かれています。
 月1回発行で、4人ずつ分担して制作されています。

子育て中のパパママが多いです
 子どもの年齢はほとんど1~2歳にイロイロ
 どれもwelcome!!

何でもOK!!
 多いのは... おすすめレシピ・おすすめの本やおもちゃ・時短グッズ紹介
 お出かけスポット・学校や園の最新情報・季節の最新情報など

自分の担当月(年に2~3回)になったら、ネタを考える
 グループLINEで、記事の内容を直〜くうちあわせ
 できた記事を吉川児童館へもっていくor送る
 編集日にあつまった人で、記事を台紙にはる → 完成!

例) レシピいきます
 私は本々
 へんしゅうは1月25日ぐらいですか?
 いけます
 4月20日ぐらいまで

初めて新アオのときに、くわしく説明が、あつたの心遣いさ!!

やってみたい! という人は、吉川児童館の児童センターの先生まで♡